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の について   

   （学長提案・羽田副理事（財務・総務企画担当）説明） 

 

6 5 の において の を したことの

があった における の について ה

があり の のとおり し における

の に する せを けで ה することとした。 

 

に る の について   

   （学長堤案・説明） 

 

において った の の ה の を に

び の を まえて りまとめた 25 に る の に する

について の のとおり し に び の

について う ה に する については を て することと

した。 

なお の な については に することとした。 

 

の について   

   （学長堤案・説明） 

 

26 6 30 け に う の について

の のとおり した。 

また    を に   

 び セfiタכ   を に である

の があった。 

 

オꜞfiⱧックהⱤꜝꜞfiⱧック  

との の について   

   （岡本理事・副学長（社会産学連携・広報・情報担当）堤案・説明） 

    

   オꜞfiⱧックהⱤꜝꜞfiⱧック から の に

があった に けた の について ה があり の

のとおり した。 

 

 

 



 

の について  

   （学長報告） 
（教育研究評議会メンバーのみによる報告。関係教職員のみオブザーバー出席） 

 

   26 5 20 の において を った の につい

て があり せて の を う があった。 

 

デכタⱬכス Ɽイ꜡ット に する について   

   （江坂副学長（学生支援担当）報告） 

 

ה が を めている の の

を とする デכタⱬכスⱤイ꜡ット に することについて が

あり せて への があった。 

 

 

ה を む  

の について   

   （江坂副学長（学生支援担当）報告） 

 

   25 ה を む の について  

があり せて の の について があった。 

 

による  

  の については をもって とした。 

イfiタכネット について   

（入学センター） 

 

の について   

（財務・総務室） 

 

 
 


